



### 第6回合同灯明まつり

西都校区自治協議会は、西都北校区と合同で11月15日(土)に第6回灯明まつりを実施しました。

今年のテーマは戦後80年にあたり平和の願いを込めて「やなせたかし」さんの代表作「正義の味方・アンパンマン」をテーマに、アンパンマン・ファミリーを灯明で再現しました。

朝から、自治協役員を中心に、本部を設営し、13時から、ボランティア参加者を含めて多くの皆様に参加して頂き、灯明つくりを行いました。

7000個余りの灯明を色ごとに下絵に従って並べる根気のいる作業を続けて絵ができます。

最後に、灯明にロウソクを入れ、並び具合を調整して17時には予定通り点火できました。



西都小学校、西都北小学校、いとぽっぽ保育園の皆さん作品を描いてくれてありがとうございました。

ご家族で、友達と一緒に作品を探している姿を見るのは主催者としても大きな楽しみ喜びです。

多くの皆様にご来場して楽しんで頂きましたが、20時で消灯し後片付けをしました。

灯明つくりに参加頂いた皆様有難うございました。  
パパボラの皆様有難うございました。

「九星飲料工業株式会社」様、「株式会社 唐人ベーカリー」様、ご協賛いただき大変有難うございました。



### 男女共同参画部会

11月3日(月)西都公民館で行われた文化祭に、男女共同参画部会が参加しました。

今回のテーマは「男女視点の木」。来場した多くの方々で賑わう中、特にアンケートに答えてくれた子どもたちは、テーマについて一生懸命に考えてくれました。多角的な視点から男女共同参画について考える、実りのある企画となりました。



### 自治協議会

11月9日(日)福岡マラソン応援のため自治協役員総出でマラソンランナーの皆さんを沿道から応援しました。西都校区から校長先生を始め10名以上の方が参加されるということで、急遽応援ボードを作り、応援アプリで皆さん的位置を確認しながら熱く応援しました。

### 健康衛生部会

子ども麻雀教室①② 7月27日・8月3日公民館と共催

子どもたちが麻雀を楽しむことができました。麻雀は集中力・計算力・コミュニケーション力が培われます。参加された子どもたちに、いろんな力がついたことだと思います！子ども以外の参加者のみなさんにも、大いに楽しんでいただけたようです。



みんなのかふえ9月7日(日) 公民館と共催

幼稚から高齢者まで全世代の方の参加がありました。

オカリナ演奏やネイル体験もあり、飲み物やお菓子をいただきながら、おしゃべりに花が咲きました。  
みんなで楽しい時間を過ごしました。



いつまでも使える元気な筋肉を作ろう

11月26日(水) 公民館と共催

健康運動指導士 堀真太朗さんの指導で、リズムに合わせて手拍子したりボールを使って投げたり転がしたり蹴ったりと普段使わない筋肉を総動員しました。  
また二人組で行う運動も、大笑いしながらがんばりました！ 元気な筋肉をキープしていきましょう！

